
ПРОТОКОЛ № 3 
депутатских слушаний по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2015 № 820-V ДГ 
«О бюджете городского округа город Сургут на 2016 год». 
2. О согласовании частичной замены дотации на выравнивание бюджетной 
обеспеченности из регионального фонда финансовой поддержки поселений 
дополнительными нормативами отчислений от налога на доходы физических 
лиц на 2017 год и плановый период 2018 – 2019 годов. 
3. О внесении изменений в решение Думы города от 29.03.2016 № 851-V ДГ 
«О Порядке определения цены земельных участков, находящихся  
в муниципальной собственности, при заключении договоров купли-продажи 
без проведения торгов». 
4. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009 № 604-IV ДГ 
«О Положении о порядке управления и распоряжения имуществом, 
находящимся в муниципальной собственности». 
5. Об условиях приватизации муниципального имущества (нежилое 
помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, просп. Комсомольский,  
д. 27а). 
6. Об отмене решения Думы города от 29.11.2013 № 433-V ДГ «Об условиях 
приватизации муниципального имущества при реализации субъектами 
малого и среднего предпринимательства преимущественного права  
на приобретение арендуемого имущества (встроенное нежилое помещение, 
расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Энергетиков, д. 18). 
7. О внесении изменений в решение Думы города от 02.06.2015 № 710-V ДГ 
«О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2016 год 
и плановый период 2017 – 2018 годов».  
8. О внесении изменений в решение Думы города от 31.05.2016 № 883-V ДГ 
«О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2017 год 
и плановый период 2018 – 2019 годов». 
 
19.10.2016 
 
14.30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали депутаты Думы города – 16: 
Бруслиновский И.П. – по избирательному округу № 1 
Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 

Председатель Думы города 
Иваницкий Э.Ю. – по избирательному округу № 3 
Кириленко А.М. 
Болотов В.Н. 
Яценко Е.В. 
Пономарев В.Г. 
Леснова О.В. 

– 
– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 5 
по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 8 
по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 12 

Рябчиков В.Н. 
Хрипков С.В. 

– 
– 

по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 15 
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Калиниченко Т.В. 
Кучин А.С. 
Птицын В.И. 
Чубенко В.Л. 
Пахотин Д.С. 
Гужва Б.Н. 

– 
– 
– 
– 
– 
– 
 

по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 20 
по избирательному округу № 21 
по избирательному округу № 23 
по избирательному округу № 24 

Список присутствующих прилагается 
 
Председательствующий: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировала о том, что вопросы, которые будут 

рассмотрены сегодня на депутатских слушаниях, 
сформированы по направлениям деятельности постоянного 
комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу.  

 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 22.12.2015 № 820-V ДГ «О БЮДЖЕТЕ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2016 ГОД» 

  
Докладывала Дергунова Е.В. – директор департамента 
финансов Администрации города 

 
 Проинформировала о причинах внесения изменений  

в бюджет города. 
 
 В обсуждении вопросов о софинансировании программы  

по улучшению жилищных условий граждан, проживающих  
в аварийном и ветхом жилье, сносе расселённых домов, 
выделении средств на создание наёмного дома социального 
использования приняли участие Пахотин Д.С., Болотов В.Н., 
Дергунова Е.В., Карпеткин К.Ю., Потоцкий В.Н. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Обратил внимание на то, что имеет место существенная 

корректировка средств на содержание муниципальных 
объектов образования, дополнительного образования в связи 
с вводом их в эксплуатацию. Поинтересовался, каким 
образом построена работа с точки зрения подписания актов 
приёма-передачи (подписываются после устранения всех 
недостатков). На практике объект введён в эксплуатацию, 
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расходы по эксплуатации перекладываются на местный 
бюджет, а застройщик продолжает производить работы. 

 Обратился с просьбой увидеть от аппарата Думы города 
подробный анализ по данному вопросу в разрезе имеющейся 
таблицы недостатков по социальным объектам. Необходимо 
понимание о подписании актов приёма-передачи при 
заведомом наличии недостатков к качеству объекта, 
строительства. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Сообщила, что подобная информация имеется, при 

отсутствии запросим у Администрации города. 
 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть на следующем заседании комитета по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу вопрос о льготах по 
земельному налогу для спортивных учреждений. 
Выразил мнение о том, что необходимо перестать 
использовать данные средства в качестве оборотных  
и направить на те цели, которые можно осуществить в форме 
капитальных вложений или текущих расходов. Необходимо 
провести анализ поступлений планируемых средств  
в бюджете города и поступлений в качестве налога в разрезе 
плательщиков. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Согласилась, что данный вопрос целесообразно включить  

в повестку дня заседания комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу, учитывая и то, что мы подходим  
к обсуждению проекта бюджета. 

 
ВЫСТУПИЛ: Иваницкий Э.Ю. – депутат Думы города 
 
 Обратил внимание на письмо Сургутской филармонии  

о реконструкции балкона за 50 млн. рублей. Отметил, что 
хотел бы взглянуть на акты приёма-передачи. Возникает 
вопрос: имеет место ошибка в проекте или она возникла  
в процессе строительства. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
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 Пояснила, что к данному вопросу вернёмся в ноябре при 
заслушивании в рамках проекта бюджета каждого 
структурного подразделения Администрации города. 

 
ВЫСТУПИЛА: Дергунова Е.В. – директор департамента финансов 

Администрации города 
 
 Пояснила, что в настоящее время данные средства в проекте 

бюджета не предусмотрены. Понятно желание депутатов 
рассмотреть тщательнее, видимо соответствующие 
структуры предоставят такую информацию. Сообщила, что  
в дальнейшем при рассмотрении проекта бюджета депутаты 
и Администрация города будут достаточно плотно общаться 
и обсуждать возникающие вопросы. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировала о том, что проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. 
Имеются замечания Контрольно-счетной палаты города. 

 
ВЫСТУПИЛА: Дергунова Е.В. – директор департамента финансов 

Администрации города 
 
 Пояснила, что все замечания по корректировке 

определённых сумм учтены в составе поправок (направлены 
18.10.2016). 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировала о том, что по итогам рассмотрения 
вопроса будем рекомендовать принять проект решения  
с учётом согласованных поправок. 
 
Вопросов, иных предложений не поступило 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять на 2-м заседании Думы города 
проект решения с учётом согласованных поправок. 

  
II. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ЧАСТИЧНОЙ ЗАМЕНЫ ДОТАЦИИ 

НА ВЫРАВНИВАНИЕ БЮДЖЕТНОЙ 
ОБЕСПЕЧЕННОСТИ ИЗ РЕГИОНАЛЬНОГО ФОНДА 
ФИНАНСОВОЙ ПОДДЕРЖКИ ПОСЕЛЕНИЙ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫМИ НОРМАТИВАМИ ОТЧИСЛЕНИЙ 
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ОТ НАЛОГА НА ДОХОДЫ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ НА 2017 
ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2018 – 2019 ГОДОВ 

 
Докладывала Дергунова Е.В. – директор департамента 
финансов Администрации города 
 

 Проинформировала по существу проекта решения. 
 
 В обсуждении вопроса о сумме НДФЛ с дивидендов  

от акций ОАО «Сургутнефтегаз» приняли участие 
Калиниченко Т.В., Дергунова Е.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – депутат Думы города 
 

Сообщил, что по собственным расчётам имеются гораздо 
более выгодные варианты, когда возможно только за счёт 
округления получить поступлений в бюджет города намного 
больше. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

 Предложил депутату Кириленко А.М. довести собственные 
расчёты до депутатов для предметного обсуждения. 
 
В обсуждении вопросов о запросах в градообразующие 
предприятия для расчёта НДФЛ и причинах увеличения 
поступлений НДФЛ в бюджет города приняли участие 
Красноярова Н.А., Кучин А.С., Калиниченко Т.В.,  
Дергунова Е.В. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 

 
Проинформировала о том, что предлагается рекомендовать 
принять проект решения с учётом корректорских правок 
(заменив в части 1 проекта решения Думы города слова 
«Согласиться на» словом «Согласовать») с возложением 
контроля на Председателя Думы города Красноярову Н.А. 
 
Вопросов, иных предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 2-м заседании Думы города 
проект решения с учётом корректорских правок  
с возложением контроля на Председателя Думы города 
Красноярову Н.А. 
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III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.03.2016 № 851-V ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ОПРЕДЕЛЕНИЯ ЦЕНЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ, 
НАХОДЯЩИХСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ 
СОБСТВЕННОСТИ, ПРИ ЗАКЛЮЧЕНИИ ДОГОВОРОВ 
КУПЛИ-ПРОДАЖИ БЕЗ ПРОВЕДЕНИЯ ТОРГОВ» 

 
Докладывала Шевченко И.В. – председатель комитета  
по земельным отношениям Администрации города 
 
Проинформировала о предлагаемых изменениях. Сообщила, 
что на проект решения поступило положительное 
заключение Контрольно-счетной палаты города, 
отсутствуют замечания аппарата Думы города. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировала о том, что по итогам рассмотрения 
вопроса будем рекомендовать принять проект решения  
в представленной редакции. 
 
Вопросов, иных предложений не поступило 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять на 2-м заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. 

 
IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 07.10.2009 № 604-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ И РАСПОРЯЖЕНИЯ 
ИМУЩЕСТВОМ, НАХОДЯЩИМСЯ В МУНИЦИПАЛЬ-
НОЙ СОБСТВЕННОСТИ» 

 
 Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  

по управлению имуществом Администрации города 
 
 Проинформировал о предлагаемых изменениях. Сообщил, 

что на проект решения поступили замечания Контрольно-
счетной палаты города, аппарата Думы города, прокуратуры 
города. С замечаниями согласились, подготовлена таблица 
поправок. 

 
 В обсуждении вопроса о проведении оценки независимым 

оценщиком приняли участие Красноярова Н.А.,  
Пешков С.М. 
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировала о том, что предлагается рекомендовать 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
 Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 2-м заседании Думы города 
проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
V. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, 
РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
ПРОСП. КОМСОМОЛЬСКИЙ, Д. 27А) 

 
 Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  

по управлению имуществом Администрации города 
 
 Проинформировал об условиях приватизации 

муниципального имущества. 
 
 В обсуждении вопросов о целесообразности заключать 

договор аренды, если помещение было включено  
в прогнозный план приватизации на 2016 год, и отсутствии 
конкуренции на аукционе приняли участие Кириленко А.М., 
Леснова О.В., Пешков С.М. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
 Выразила мнение о том, что рационально, учитывая в том 

числе план приватизации, исключить данный проект 
решения из повестки дня, показав таким образом арендатору, 
что до 2021 года мы будем получать стабильный доход и не 
реализовывать данный объект, чтобы для других 
арендаторов и структурных подразделений Администрации 
города было неповадно в дальнейшем устраивать подобные 
аукционы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Обратил внимание на то, что отчёт об оценке ранее 

предоставлялся в полном объёме, а теперь только на двух 
листах. Ранее обсуждался состав документации, который 
должен прилагаться к решениям о приватизации. Выразил 
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пожелание на будущее предоставлять отчёт об оценке  
в полном объёме. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Согласилась, что отчёт об оценке необходим в полном 

объёме и ранее были достигнуты такие договорённости. 
 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Обратил внимание на то, что разрыв в течением полгода 

(года) между окончанием арендных отношений и началом 
использования имущества говорит о том, что отсутствует 
мотивация в части эффективного использования 
муниципального имущества. Поинтересовался, в связи с чем 
своевременно не были проведены необходимые процедуры  
и имеется ли система оценки муниципальных служащих  
в части оперативного реагирования на подобные вещи. Кто 
конкретно из специалистов договорного отдела допустил то 
обстоятельство, что процедура была начата не вовремя. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Обратила внимание на то, что речь идёт не только  

о соблюдении сроков, но в целом об эффективности 
управления муниципальным имуществом. 

 
 В обсуждении вопросов о земельном участке и размере 

арендной платы приняли участие Калиниченко Т.В., 
Бруслиновский И.П., Птицын В.И., Иваницкий Э.Ю., 
Пешков С.М. 

 
ВЫСТУПИЛ: Иваницкий Э.Ю. – депутат Думы города 
 
 Обратился с просьбой предоставить список всего 

муниципального имущества, сдаваемого малому и среднему 
бизнесу по договорам прямой аренды и субаренды  
(с указанием стоимости аренды, заключённых договоров 
сроков, дебиторской задолженности), а также список 
имущества, которое не сдано в аренду и по какой причине. 
Необходимо понимание о ликвидности объектов, получить 
анализ эффективности использования сдаваемого в аренду 
муниципального имущества. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
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 Пояснила, что необходимая информация по суммам  
от аренды, поступающей в бюджет города, имеется  
в расчётах доходов (департамент финансов Администрации 
города). Пояснила, что повышать стоимость арендной платы 
мы не имеем права, потому что имеется определённая 
методика расчёта арендной платы за пользование 
муниципальным имуществом. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Пояснил, что муниципальное имущество безвозмездно 

сдаётся в аренду федерациям спорта, инвалидам и т.п. 
Данный список имеется, в том числе в аппарате Думы 
города, могу вам его предоставить (делался ориентировочно 
в 2013 году). Предложил депутату Иваницкому Э.Ю. 
первоначально ознакомиться с методикой расчёта арендной 
платы за пользование муниципальным имуществом. 
Отметил, что не всегда во главу угла положена бюджетная 
эффективность с точки зрения получения максимального 
количества доходов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Иваницкий Э.Ю. – депутат Думы города 
 
 Отметил, что имел ввиду то, что в первую очередь 

необходимо продавать пустующие арендные помещения 
либо имеющие дебиторскую задолженность. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Предложила депутату Иваницкому Э.Ю. в рабочем порядке 

встретиться с председателем комитета по управлению 
имуществом, который разъяснит имеющиеся вопросы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: В дальнейшем заключать договоры аренды муниципального 

имущества не на 5 лет, а на более короткий срок, например, 
на 1 год, что может существенно увеличить круг лиц, 
которые могли бы заявиться на аукцион. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
 Выразила пожелание поучаствовать в рассмотрении 

документов, запрашиваемых депутатом Иваницким Э.Ю. 
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 В обсуждении процедуры расторжения договоров аренды 
муниципального имущества приняли участие  
Красноярова Н.А., Леснова О.В., Пешков С.М. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

 Поинтересовался проводилось ли обследование имущества 
специалистами аппарата Думы города. Обратил внимание на 
то, что в паспорте БТИ указано, что площадь объекта 
изменена в связи с перепланировкой. Неполнота 
предоставляемой информации не позволяет сделать 
однозначные выводы. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Предложила до депутатских слушаний 24.10.2016 выехать  

на место (просп. Комсомольский, д. 27а). 
 
ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – депутат Думы города 
 
 Обратился с просьбой к председателю комитета по 

управлению имуществом предоставлять более развёрнутую 
информацию по проекту решения (откуда здание появилось, 
как строилось, под какие цели и т.д.). 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировала о том, что вернёмся к рассмотрению 

вопроса на депутатских слушаниях 24.10.2016. 
 
 Вопросов, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: Вернуться к рассмотрению вопроса на депутатских 

слушаниях 24.10.2016. 
 
VI. СЛУШАЛИ: ОБ ОТМЕНЕ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 29.11.2013  

№ 433-V ДГ «ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ 
СУБЪЕКТАМИ МАЛОГО И СРЕДНЕГО 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО 
ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ АРЕНДУЕМОГО 
ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, 
РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
УЛ. ЭНЕРГЕТИКОВ, Д. 18) 
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 Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  
по управлению имуществом Администрации города 

 
 Сообщил о причинах отмены решения. Проинформировал  

о том, что право муниципальной собственности на 
помещение возобновлено 03.08.2016, затем помещение 
передано в безвозмездное пользование Сургутской 
окружной клинической больнице (далее – СОКБ). 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
 
 Сообщила, что по итогам рассмотрения вопроса будем 

рекомендовать принять проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

 
 В обсуждении вопросов о том, почему город идёт навстречу 

СОКБ, предоставляя помещение, а СОКБ не выделяет места 
под парковку и необходимости более тщательной 
подготовки по вопросам приняли участие Болотов В.Н., 
Красноярова Н.А., Пономарев В.Г., Бруслиновский И.П., 
Пелевин А.Р., Пешков С.М. 

 
ВЫСТУПИЛ: Иваницкий Э.Ю. – депутат Думы города 
 
 Обратился к заместителю главы Администрации города 

Пелевину А.Р. с просьбой от жителей города, проживающих 
в районе СОКБ: сделать вывеску СОКБ. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 2-м заседании Думы города 
проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.06.2015 № 710-V ДГ «О ПРОГНОЗНОМ 
ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ИМУЩЕСТВА НА 2016 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 
2017 – 2018 ГОДОВ» 

 
 Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  

по управлению имуществом Администрации города 
 
 Проинформировал о предлагаемых изменениях. 
 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
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Проинформировала о том, что по итогам рассмотрения 
вопроса на депутатских слушаниях будем рекомендовать 
принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
Вопросов, иных предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 2-м заседании Думы города 
проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 31.05.2016 № 883-V ДГ «О ПРОГНОЗНОМ 
ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ИМУЩЕСТВА НА 2017 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 
2018 – 2019 ГОДОВ» 

 
 Докладывал Пешков С.М. – председатель комитета  

по управлению имуществом Администрации города 
 
 Проинформировал о предлагаемых изменениях. 
 
 В обсуждении вопроса о ежегодном размере дивидендов  

от акций приняли участие Леснова О.В., Пешков С.М. 
 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 

 
Проинформировала о том, что по итогам рассмотрения 
вопроса на депутатских слушаниях будем рекомендовать 
принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
Вопросов, иных предложений не поступило 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 2-м заседании Думы города 
проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
 
Председатель Думы города 
 
 

     Н.А. Красноярова 

Секретарь, 
начальник отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города                                             И.А. Кочура 
 
 
Таран Л.Р.
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Список 
присутствующих на депутатских слушаниях 

19.10.2016 
 
От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р. – и.о. Главы города 
2.  Шерстнева А.Ю. – заместитель главы Администрации города 
3.  Савенков А.И. – заместитель главы Администрации города 
4.  Дергунова Е.В. – директор департамента финансов 
5.  Ватагина А.А.  – начальник отдела планирования расходов 

департамента финансов 
6.  Капустина Т.А. – начальник управления доходов и долговой 

политики департамента финансов 
7.  Карпеткин К.Ю. – и.о. директора департамента городского 

хозяйства 
8.  Нутфуллина Е.С. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства 
9.  Дмитриева Н.А. – заместитель начальника отдела финансово-

экономического планирования 
департамента городского хозяйства 

10.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
11.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 
департамента образования 

12.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства 

13.  Рахматуллина Э.А. – начальник отдела планирования, 
экономического анализа и мониторинга 
департамента архитектуры и 
градостроительства  

14.  Шевченко И.В. – председатель комитета по земельным 
отношениям 

15.  Попова Н.А. – начальник отдела регулирования 
земельных отношений 

16.  Пешков С.М. – председатель комитета по управлению 
имуществом  

17.  Карлина Н.А. – начальник отдела продаж комитета по 
управлению имуществом 

18.  Верченко И.Я. – председатель комитета культуры и туризма 
19.  Новикова М.А. – начальника управления бюджетного учёта 

и отчётности – главный бухгалтер 
20.  Абраров Р.Ф. – начальник управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным 
ситуациям 

21.  Ющенко М.В. – начальник управления физической 
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культуры  
22.  Ускова В.В. – начальник службы помощников  
От Контрольно-счетной палаты города: 
23.  Володина И.И. – Председатель 
24.  Жуков В.И. – заместитель Председателя 
От прокуратуры города: 
25.  Дюга А.С. – помощник прокурора  
От учреждений города: 
26.  Инин А.В. – директор муниципального казённого 

учреждения «Управление капитального 
строительства» 

27.  Андрусишина А.Ю. – заместитель директора по экономике и 
планированию муниципального казённого 
учреждения «Управление капитального 
строительства» 

От аппарата Думы города: 
28.  Ануфриева Е.А. – руководитель 
29.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 
30.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической 

службы – главный бухгалтер 
31.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 
32.  Кочура И.А. – начальник отдела организационного и 

документационного обеспечения 
деятельности Думы города 

33.  Таран Л.Р. – ведущий специалист отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города 

34.  Полунина И.Н. – ведущий специалист отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города 

От СМИ: 
35.  Шаркунов В.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
36.  Щербаков В.В. – редактор новостей ТРК «СургутИнформ-

ТВ» 
37.  Стрельцов А.С. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
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